

# Castellón fomenta el empleo

Las medidas y acciones del Ayuntamiento de Castellón permiten que el paro haya bajado en casi 500 personas en la capital de la Plana

El consistorio solicitará al Servef otro taller de empleo para ponerlo a disposición de los ciudadanos desempleados mayores de 25 años

La bajada del paro en unas 500 personas en el último mes y medio "ponen de manifiesto que las medidas y acciones en fomento del empleo del Ayuntamiento de Castellón así como al esfuerzo de la ciudadanía y el compromiso del equipo de gobierno municipal han contribuido a esta disminución". Así se expresó el alcalde de Castellón, Alfonso Bataller, quien mostró su satisfacción por estos últimos datos oficiales que ha dado a conocer recientemente el Servef aunque destacó que "es necesario seguir trabajando duro para que el desempleo vaya disminuyendo de forma constante con el fin de que cada vez sean más familias las que se puedan beneficiar de un empleo y, desde luego, desde el consistorio mantenemos nuestro compromiso para mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos".

"Son numerosos los esfuerzos que estamos llevando a cabo a través de la Agencia de Desarrollo Local (ADL) con la puesta en marcha de acciones formativas y de información con el fin de dotar a los castellonenses de todas las herramientas necesarias para que puedan encontrar un empleo", dijo Bataller, quien especificó también que más de mil castellonenses se han visto beneficiados de forma directa de estos proyectos que ofrece el Ayuntamiento de la capital de la Plana.

Bataller destacó que las áreas "en las que trabajamos principalmente son la orientación laboral, la búsqueda de ofertas de empleo, información de recursos de formación y empleo o la tramitación de programas de formación y empleo convocados por las diferentes administraciones pú-

blicas". En cuanto a las acciones formativas, Bataller recuerda que el Ayuntamiento de Castellón cuenta desde el año 2006 con un centro de formación denominado 'Ciudad de la Solidaridad' donde se imparten 54 especialidades formativas. "Gracias al Taller de Empleo se han contratado a 38 personas y gracias a la Escuela Taller, a otras 42 personas. Además, dos personas han sido contratadas por el curso de montaje y mantenimiento de redes de agua", explicó el municipal.

Por lo que se refiere al taller de búsqueda de empleo por Internet, se han beneficiado un total de 491 personas; 582 personas han participado en la realización de talleres, jornadas y seminarios y también ha tenido mucho éxito el taller de simulación de empresas que favorece la creación de em-

presas. En este sentido, el alcalde de Castellón se ha comprometido a "no escatimar esfuerzos a seguir trabajando por las personas y las políticas de fomento del empleo van a seguir siendo un pilar fundamental en nuestra acción de gobierno ya que, tal y como se ha demostrado, el buen trabajo y el compromiso ya está dando sus frutos beneficiando a nuestros vecinos". Precisamente, el propio alcalde castellanense visitó junto a la concejala de Fomento del Empleo a los alumnos del curso de montaje y mantenimiento de redes de agua que están realizando sus prácticas en la empresa Facsa. Este curso está subvencionado por el fondo social europeo a través de la Conselleria de Economía, Industria, Turismo y Empleo, y se encuentra enmarcado dentro del programa de Formación Profesional para el Empleo, dirigido a trabajadores desempleados. Al realizar este curso los alumnos adquieren competencias en el ámbito del montaje y mantenimiento de redes de agua, las cuales serán acreditadas con un certificado que se expedirá a cada alumno que resulte apto a la finalización del curso.

## NUEVO TALLER

Finalmente, remarcar que el Ayuntamiento ha anunciado que solicitará al Servef un nuevo taller de empleo para ponerlo a disposición de los parados mayores de 25 años, en vistas a mejorar su empleabilidad. Los módulos formativos, según fuentes municipales, se iniciarán antes de final de año, en la Ciudad de la Solidaridad, donde ahora tiene lugar otro módulo formativo para desempleados y que precisamente concluirá hacia el 28 de diciembre. ≡



►► El Ayuntamiento y la CEC realizan actividades conjuntas en pro del empleo.



►► El alcalde visitó a los alumnos en prácticas de Facsa.